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Häufung von Transformator-Defekten im AKW Isar II 

Nach den sich wiederholenden Problemen mit den Maschinentransformatoren 

beim Atomkraftwerk Isar II frage ich die Staatsregierung:  

 

1. a) Welcher Defekt wurde an dem im März 2014 kaputt gegangenen Trafo 

des AKW Isar II festgestellt? 

b) Was ist die Ursache für diesen Defekt? 

c) Wurde der Defekt vom Betreiber oder von der Bayerischen Atomaufsicht 

festgestellt? 

 

2. a) Wie viele Defekte an den Maschinentransformatoren des AKW II sind 

seit der Inbetriebnahme aufgetreten (bitte genaue Angaben über die 

Anzahl  in den jeweiligen Jahren)? 

b) Sind der Atomaufsichtsbehörde alle Defekte gemeldet worden? 

 

3.  a) Wurde der Defekt als meldepflichtiges Ereignis gemeldet, wenn nein, 

warum nicht? 

b) Wurden frühere Defekte an Transformatoren des AKW Isar II als 

meldepflichtige Ereignisse gemeldet, wenn nein, warum nicht? 

 

4. a) Warum wurde der ausgefallene Maschinentransformator vom Sommer 

letzten Jahres durch einen gebrauchten Transformator ersetzt? 

b) Woher stammt dieser gebrauchte Transformator? 

c) Ist es richtig, dass in der Vergangenheit ein Transformator des 

Atomkraftwerks Krümmel zum Atomkraftwerk Isar transportiert wurde? 
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5. Wie beurteilt die Bayerische Atomaufsichtsbehörde  den Einsatz von 

gebrauchten Transformatoren in Atomkraftwerken angesichts der 

Erfahrungen, die man mit brennenden Transformatoren in deutschen 

Atomkraftwerken (u.a. in Krümmel) gemacht hat? 

 

Um fristgerechte Behandlung und Drucklegung wird gebeten. 

 

 

 

 

Rosi Steinberger, MdL  


